



Lelaina und Josefine präsentieren sehr stolz ihre Spende

20.11.2023 00:00 CET

Waschbär-Klasse der Ida-Blum-Grundschule unterstützt Bärenherz

Das Kinderhospiz Bärenherz durfte am 20. November um 16 Uhr eine herzliche und unterstützende Spende von einer ganz besonderen Gruppe entgegennehmen. Die vierte Klasse "Waschbären" der Ida-Blum-Grundschule hat sich aktiv mit dem Thema Kinderhospiz im Unterricht auseinandergesetzt und beschlossen, gezielt für das Bärenherz zu sammeln.

Anlass war die Bedeutung des Martinstages im Unterricht, der den Kindern das Teilen und die Anteilnahme lehrte. Zahlreiche Schüler und Schülerinnen entschieden sich daraufhin, einen Teil ihres Taschengelds für diese noble

Sache beizusteuern, während auch die Eltern fest an ihrer Seite standen und die Aktion unterstützten.

Die besondere Spendenübergabe wurde von zwei bemerkenswerten Kindern, Josefine und Lelaina sowie einer Elternvertreterin durchgeführt. Die Mädchen nahmen Informationsmaterial über das Kinderhospiz mit, um auch ihre Klasse über dieses wichtige Thema zu informieren.

Ein herzliches Dankeschön an die engagierten Kinder und Eltern, die mit ihrem großartigen Einsatz einen wertvollen Beitrag für das Kinderhospiz Bärenherz geleistet haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de